

Kundeninfo

vor und nach dem Zucker zu beachten!

Vor der Enthaarung

1. Betroffene Hautpartie mit milder Seife
2. Vermeiden Sie das Auftragen
 - Von fett- oder ölhaltigen Pflegeprodukten
 - Make up
 - Deo
 - Selbstbräuner uä.
3. keine Einnahme von Schmerzmittel

Nach der Haarentfernung

Da die Gefahr der Bakterienbildung zu groß ist,

Raten wir von folgendem ab:

- körperlich Aktivitäten
- Besuch Sauna, Schwimmbad, Solarium
- heißen Bädern
- Sonnenbad
- 3 Tage nachher täglich Zuckerpeeling
- Haut feucht halten ---

Enzym Bodylotion oder Enzym Deodorant Creme

Halaschekar®

zuckersüß & samtweich

Jetzt ist Schluss
mit lästigen
Härchen!

Dauerhafte
Haarwuchsreduktion
mit Geschmack...

Dagmar Schwab • www.halascshekar.de



